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ソングリーダー 吉沢 洋景

◎お客様紹介         会 長 菊池  敏

地区職業本仕カウンセラー ●ミストガ′`ナー)

秋山  一 様

岡山西荷RC          稚 原 裕 l様

◎韓 会長 菊 池  散

本日定例理事会の議案の審議結果を報告しま坑

議案 1 刀 休ヽ和夫会員、由井長司会貞向略、定款第 8条

による出席免除申請を承認しました。

議案2 2005～2006年度地区委員指名要請について

地区子1とシ将上委員会委員に津守弘範会員が承認されま

し/_

議案 3 国 際ノロプチミスト勿寧チャリティコンサー ト

後援について承認されました。

議案4 米 山奨学生、金今善君、クラブ米山 CI)奨 学

金合格に伴い、奨学金拠出とカウンセラーについて

カウンセラーとして杉野会員が承認されました

議案5 R財 団国際親善奨学生、内山知一君のカウンセラ
ー十ヨチ藤会員が承認されまし7_

議案6 多 摩市社会福祉協議会評議員選出について

萩生回茂夫会員が承認されました.

議案 7 よ こやまの道の除幕式を5月 18日に決危 時間

は午前 10時～11時とし、その後例会を京エプラザホ

テル多摩で行いま丸

◎幹事報告          幹 事 国島表白美

1 東京稲城RC週 報を回覧しま丸

2 「 ロータリーの友 4月 号Jと 「15周年記念事業実行

委員会組織図Jを 廊布しま丸

3 100周 年ボランティア月間について

「殉 インターネット速報 ヽ 180よ り。

2005年 1月 は、ロータツー100周年のボランティア月

間に指定されました。各クラブは、各自が少なくとも

10時 間のボランティア活動をイ子うことを奨励してい

ま汽 会員は、地域社会のニーズに応えるなど、意義

あるボランティア活動に参加することが期待されてい

ま丸

◎次年度会務報告 次年度会長 北 村 幸 彦

本日例会後、クラブ事務局にて第5回被選理事会を行い

ま
ヤ
曳

【委員会報告】

◎出席報告        出 席委員会 藤 本 吉 文

会員終数    43名

出席義務苦数  40名 (出席免除者3名)

出席 教    29名

匁帝者数    11名 (事前MUl名 )

出席率  75 00° 0

欠 席 者 :阿部 華 駅 遠藤  事 F、平野 イ子慶、

伊藤 英 也、小林  正 、小泉  博 、

刀坂  一 郎、高木 淳 光、高野 鉱

四條 剣 蓑、御松  哲

補墳MU:高 木 淳 光 4/6 理 事会

3/23 最 終部正出席率 78 5796

◎ニコニコBOX    親 庭庵動毒員会 村 上 久

パストガバナー 秋 山  一 様

ニコニコを頂きました。ありがとうござい

ました。

菊池  敏  秋 山パストガバナー、卓話楽しみにしてお

[日鋼 京エフラザホテル多摩 たまつばさ4贈

SAA委 員会 宮 村  宏

会長 菊 池  敏
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りま曳

秋山様、卓話楽しみにしておりま抗

秋出 ‐ 寓 草話楽しみにしておりま抗

また先日、「ダメ ゼ ッタイJの 実物乱用

の下数を頂きましたc

秋山様、卓話楽しみにしていま丸 来期S

AAの 会合を4/27(水 )PM6,00例 会前

|こ行いますi

秋山様、卓話を楽しみにしておりま曳

秋山様、卓話ましくお願いいたしまえ

桜出咲いた !米出はまだ力寺 なヽ?

秋山様、卓話楽しみで丸

秋山様、卓話を楽しみにしていまえ

秋山  様 、ようこそおいで下さいました

◎卓話 『ロータリー第2世紀を迎えて』

パス トル ナヽー =地区磯業奉仕カウンセラー

秋山 一棟

私は当クラブとは長いお付き合いであり、皆様とお会い

するのを楽しみにしておりました 最近のロータリーは

会員の減少、出席義務がおろそ力|こなつた等、問題が起

きていますと しかし私はロータリアンとして喜びと誇り

を持つておりまえ 吉は 1ロータリーは男のロマンJと

言われましたが、今は女1生も多くなり 「ロータリーは職

業人のロマン」これが夢と考えま抗 すなわち

1世 の中の企業、個人がロータリーの倫母思考を共有す

るようになりたい.

2飢 鎌、病気、犯罪等がなくなる世界にしたし、

3万 人に平和なる世界にしたい.

4暴 力、テロ、紛争のないぶ i

5不 幸和高気が世の中からなくなる最 L

これらの夢はロータリアンが語り合うことによって、実

イ子されていくと信じていまえ 今ロータリーの 100年を

振り返つて、これから先の 100年何をしたらいいのか、

皆で考え、話り合おうではありません力、 この 100年を

振り返ってみると、我々の先輩もいつばい失敗している。

そして皆と語り合うことによって、失敗を乗り越えより

よいものに到達している。私達も失敗を恐れfftlし 、

そして語り合おうではありません力、

会長 菊池  敏

(今週の担当 内 田  ■ )
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萩生回政由

村上  久

日の合計¥32, 000(累 計¥736, 731)

◎額鹿旅行について   親 睡活動委員会 杉 田 減

日程は4月 10日、11日.8時 45分、京エプラザホテル

前集合で
ヤ
曳 直行の方は、現地にて 18時より例会開始で

すので、よろしく。     ク   θ   ク   ク

◎15周年記念事業について  実 行委員長 宮 本 脱

創立 15周年記含事業実行委員会組織図を配布しましF_

5つ の実施委員会と責任者を決定しました 各委員はこ

れから選定しまえ

◎多藤市チヤリティコ レフについて

コ レフ部 内 回  ■

第 14回 多摩市社会福祉協議会主催チャリティうレフ大

会が6月 13日 (月)に桜ヶ丘カントツークラブで開催さ

れます、 当クラブあて協賛品、協賛金の側共依頼がきて

おりますので、是非ご協力いただきたくよろしくお願い

しまi
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◎点鐘


